

風は西から

第269号 平成30年7月9日発行

三朝町「社会を明るくする運動」の皆さんが来校されました!!

6日(金)三朝町社会を明るくする運動の皆さんが、この運動の一環として西小学校にられました。もちろん、この運動への理解と協力を依頼し、意識を高めるための啓発活動です。

皆さんの中には、「社会を明るくする運動って何?」って思われる方もあるのではないのでしょうか。聞いたことはあるんだけど……と言う方もあると思います。社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない地域社会を築こうとする全国的な運動です。そしてこの運動は、法務省関係機関・団体や地方公共団体、各種機関を始め様々な民間団体の参加・協力の下、毎年7月を強調月間としておられます。この運動



街角でこの啓発用ポスターをご覧になられたことはありませんか?



おいでいただきありがとうございます



みなさんと一緒に記念写真です

に対する理解を深める事もですが、こういった運動があるときに機会にして、折りにふれて、人を大切にすることや自分を大切にすること、そして家族や友だちとのつながりを考えてみるのがいいですね。

読書・DVDクラブ クラブ活動紹介!! 生け花クラブ

学校の図書館で読書に親しんだり、すぐそばの三朝図書館に行って読書をしたり、そして時には教室でDVDの鑑賞を行っています。

学校では朝の読み聞かせや昼休憩の図書貸出しなどを行っていますが、高学年になるとい



じっくり集中して読書です。今日はたまたま雨。こんな日はますます読書にはもってこいの日ですね。

いう忙しくて、あまり時間がとれません。じっくり読めるこんなクラブの時間がうれしいですね。



教わったことを大事に花を生けていきます。上手なものです。免許皆伝の日はいつかな(笑)

外部から福本先生をお迎えして生け花を教わっています。

季節の花を使って、季節ごとの行事にふさわしい生け花をしています。クラブがあるたびに玄関にはとてもきれいな生け花が並び、学校に来られた皆さんがいつも「きれいですね」と感心しておられます。姿勢と心を真っ直ぐにして花と会話しています。

